

SE VA DON FERMIN AMADOR DE LIMON

El caballeroso administra dor por largos años, de Co rreo de nuestra ciudad, don Fermin Amador, se pensiona. Y por tal motivo deberá dejar sus funciones en esa depen dencia, donde con tanto entu siasmo y cariño, se preocupó

por mejorarla. Entendemos que se retirará en el próximo mes de Marzo. En no lejano día, con más espacio y con más detalles en manos, nos referiremos a él, y sus desta cadas actividades en Limón.

COMO VAN A ALIMENTAR A LOS NIÑOS DEL PADRE MADINA

Esa inquietud es lógica, an te los hechos actuales, que está pasando en el Comité de Damas, que tiene a su cargo, el alojamiento y mantenimien to de 50 niños que vienen con el padre Madina, a pasar sus vacaciones!! Dichosamen te ya se está solucionando el asunto del alojamiento, pero

el alimento diario aún no. No está la ciudadanía y el comercio colaborando como es necesario. Sin embargo los preparativos continúan entu siasmadamente. La visita de estos muchachos será el miér coles 18 de los corrientes, y es por vez primera que vie nen a nuestro Puerto.

Preocupada ciudadanía por ola de robos

La que se está realizando, en todos los sectores de Li món. Ya hay muchos perjudi cados y la oficina de investi

gación reforzó su línea, con dos detectives de la capital. Habrá también una redada, de personas sospechosas...

Muy adelantados trabajos de ampliación de Colegio de Monjas

Este se está realizando gracias al esfuerzo de su Jun ta administrativa, y del apoyo que están dando los padres

de familia, de cuyos niños pasan sus cursos primarios, como la ciudadanía en gene ral.

La Standard aumenta personal

Una buena noticia para todos los que vivimos en Li món, la reporta nuestro correos ponsal en Fortuna, Alfredo Pérez Coto, dice así: Fortu na, especial para RADIO.SU CESOS) La Standar Fruit Co., desde que se inició el

año, o sea hace 11 días, ha aumentado el personal de em pleados en las fincas, después de que en días antes, se vivie ron difíciles momentos, cuan do, la empresa, redujo consi derablemente su personal.

CEBOLLAS POR LAS NUBES

El resguardo fiscal activo, decomisó varios artículos de consumo popular, a precios prohibitivos. Por ejemplo al comerciante ESC se le deco misó; vendiendo la cebolla a ¢ 4.000 la libra, cuando el precio oficial es a ¢ 2.55. Otro comerciante O. C. C., se le encontró vendiendo la ce bolla a ¢ 3.00, cuando repeti mos, para ilustración de nues tros oyentes, el precio de la cebolla, es de ¢ 2.55. A L. C. C., también lo capturaron vendiéndola a ¢ 4.00.

No hay espacio en centros de corrección para menores en Limón

Así nos informó un funcio nario del Patronato Infantil de Limón, y los mostró varios telegramas, cursados a varios centros correccionarios, y to dos respondieron no tener espacio, para los detenidos. Creándose un problema muy considerable, de que los me nores detenidos que ameri ten la detención, tendrán que quedarse en la cárcel de Li món o en la Peni. Cosa inco rrecta y que realmente no de be de suceder.

DEBE AMPLIARSE EL NUMERO DE GUARDIAS CIVILES

En una gacetilla de un ra dioperiódico local, se publicó un comentario donde se infor mó que 75 guardias civiles, divididos en tres escuadras, y empleados de oficina y me nesteres internos, quedando poco número de guardias pa ra el vigilancia del orden y la tranquilidad en la ciudad. Esos 75 guardias civiles, en su número, han existido hace más de 30 años, y la pobla ción ha crecido; significando ya anacrónica la cifra citada. El comentario, a nuestro jui cio acertado, es que la Municipa lidad, diputados Goberna dor y ciudadanía se preocu pen para aumentar el presu puesto destinado a Limón y aumentar la guardia civil nuestra.

Obras a inaugurar

Próximamente, escuela y cañería de Cimarrones; cañe ría de 28 millas; escuela en Factarito; escuela en Roxa na; escuela en Río Jiménez; escuela en Germania; escuela en la Alegría de Siquirés. Hacemos la observación que ya se encuentran en uso, varias de estas obras.

RENUNCIO DON ALFONSO SOLE DE JUNTA CANTONAL DE CAMINOS

Envió al Municipio copia de la misiva, donde sentí ba su renuncia, en car a original al Ministerio de Obras Públi cas. Era el presidente de este

organismo y desempeñó una magnífica labor como ta. Ojalá que la plaza sea sus tituída lo más antes posible.

A cobro judicial alquiler de plaza de fútbol a parque olímpico

Así lo informó el semana rio DOMINGO DEPORTIVO. La noticia ha causado revue lo en los corrillos deportivos El valor del mal estado de

la plaza Iglesias fue valorado en dos mil colones. No dijo el órgano citado, si era oficial la información.

Planos de canalización se exhibirán

En la próxima reunión de la Municipalidad de Limón, el viernes próximo. La exhi bición la hará el Ing. Car

los Espinach persona que lle vó a cabo los estudios de esta magna obra.

El viernes próximo: Escuela de Artistas

Se reinicia con mejoras que serán notadas muy considera blemente por los asistentes. Nos parece interesante repro ducir una declaración dada, por el director: "Este año se

rá el año de los sensacionales regalos y el millón de sorpre sas". Año que se inicia, pre cisamente el viernes de esta semana, a las 9 de la noche en el Blacks Star Line.

Moderno dispensario del Seguro se inaugura el 28 de febrero

Así informó oficialmente la Gerencia de la Caja. Este dispensario está situado en la área del hospital Tony Fa cio, y no debe de haber duda,

vendrá a darle un tremendo impulso económico a ese sitio y alrededores. El dispensario cuenta con numerosas como didades.

Interesantes explicaciones sobre la canalización de Tortuguero

Realizó el Ing. Carlos Espi nach, quién fue el profesional que tuvo a su cargo, los tra bajos técnicos en el levanta miento de los planes. En la última sesión municipal del viernes 13 de los corrientes,

explicó sus pormenores. Aigu nos municipios se lamentaron la poca asistencia del púbico en un asunto de gran trascen dencia no sólo local sino que también nacional.

En marzo se estrenará el nuevo teatro

De continuar el buen tiem po, que permite trabajar más, el nuevo teatro situado a 50 varas al sur de la plaza Ra fael Iglesias, comenzará sus

funciones. Aún el nombre que llevará esta sala de espec táculos públicos, no ha sido escogido!

CORREO

DEL



ATLANTICO

SEMANARIO

Organo de divulgación de la Provincia de LIMON

Al servicio del pueblo

DIRECTOR:

HUGO ARAYA

AÑO I - Nº 41

EDITORIAL.—

Con las autoridades de Limón

No sabemos en qué extraños pecados, van a concluir los jóvenes limonenses, si continúa esa Inmoralidad, que se siente y se palpa en toda la Provincia... Pero especialmente en la ciudad de Limón. Por el momento nosotros sabemos los motivos que alientan esta desorientación mental de nuestra niñez. Y es imperante unificar a la escuela, los padres de familia y la prensa local, para unir esfuerzos y combatir los móviles que están descarando, de conceptos buenos y respetuosos para el prójimo para la sociedad. A otros cofines extraños y dudosos. La semana pasada, se puso en evidencia de que en Limón ya existe pandillaje (robos diversos que en un total de siete mil colones, realizaron siete muchachos menores de edad en una semana) es una muestra clara y contundente de lo malo que nos espera, en el futuro, de continuar este relajó.

Menores de edad, bailan hasta cuando se cansen, en centros donde se rozan con prostitutas y ambiente extraño e incorrecto para ellas. Los cines se repletan de niños; y en nin guna parte vemos la mano de la Comandancia de Plaza, para evitar de alguna manera, que continúe, un hecho, que a nada bueno conduce. Ya estamos viendo la necesidad de que ciertas autoridades les falta una inyección de entusiasmo, por cumplir más satisfactoriamente sus funciones. La prensa local, está sin aliento de tanto pedir, que la Guardia Civil trabaje. Trabaje a conciencia, trabaje para evitar un caos en nuestra moral de aida.

Necesitamos que los padres de familia, y todos los ciuda danos, señalamos valientemente a las autoridades que están trabajando poco, para evitar los puntos señalados en estos comentarios. Sin hipocrecías, todo absolutamente franco, sin miedo, porque cuando hay errores, la verdad predomina y no deben de existir temores de ninguna especie.

Con todo respeto, con toda educación, le pedimos a la Co mandancia, que nos explique por qué no ha puesto mano dura, para evitar que las menores de edad asistan a bailes, y los me nores a los cines, en cantidades fabulosas. Sabemos que está mal de personal, pero hemos visto en los ballgones, en las sa las de cine, a guardias civiles, por esto, de antemano la "ca renza de elemento" no será la respuesta que nos satisficera!

Santos de Brasil debuta el próximo domingo ante Saprissa

deportes

Por LUIS CARTIN P.

Comienza la Serie de Basket.—

Savoy se enfrenta hoy a canasteras nicas

El quinteto visitante es prácticamente la preselección nacional.—
Las muchachas locales están en gran forma para esta noche

Mucho interés ha despertado entre la fanática basquetbolística, la serie internacional de basket femenino que esta noche dará comienzo.

Las muchachas nicaragienses que integran el equipo Centro de Pinturas están listas para su debut frente al magnífico quinteto local Savoy, vice campeón de la temporada pasada.

En realidad el quinteto pinoleño es la base de la selección femenina que se foguea con miras a su próxima participación en el Campeonato Centroamericano de marzo en El Salvador.

Cuentan con jugadoras de tanta capacidad como Chelo Gómez, Blanca Sobalbarro, Socorro Cortés, Mirna Mendieta, etc. etc.

El Savoy tendrá en el rectángulo a todas sus estrellas sin faltar desde luego las máximas jugadoras nacionales Cecilia Fernández y Yolanda Britton que están dispuestas a dar un partido grande.

Se cobrarán precios mínimos: ₡ 1.50.

Creemos que ante un espectáculo



de esta categoría y con precios tan bajos, habrá lleno hoy sin duda alguna en el Gimnasio Nacional.

Ayer quedó confirmado el arribo de los cracks brasileños para el próximo viernes contratados para alternar en el torneo triangular internacional



La afición futbolística recibirá con verdadero agrado la noticia de que el próximo viernes llega a nuestro país el famoso equipo brasileño SANTOS contratado para participar en un torneo triangular alternando con los once locales Deportivo Saprissa y Club Sport Herediano.

Su debut se producirá el domingo a las diez y media de la mañana frente al popular equipo morado en el estadio capitalino abriendo el Torneo Sears, casa que ha donado dos hermosos trofeos para el primer y segundo lugar de la competencia.

El miércoles siguiente por la noche harán los santos su segundo y último partido en suelo tico midiéndose con el magnífico conjunto herediano a las ocho de la noche en la segunda fecha de la triangular internacional.

Para el domingo 29 está señalado el tercer y último juego de la Triangular Sears midiéndose los dos equipos locales a las diez y media de la mañana.

La máxima atracción de la serie será el maravilloso delantero Pelé, que tanto recuerda nuestra afición desde la anterior visita del Santos y que está considera-



do como el mejor delantero del mundo.

Pero aparte del maravilloso interior izquierdo veremos otra vez en acción a la más formidable pareja de volantes que se ha visto en nuestro estadio capitalino: — Zito y Ramiro.

Agregamos los nombres 4' puntero izquierdo Pepe, del alero derecho Dorval, del centro delantero Fago y del fantástico Formiga y nos daremos cuenta de que estaremos viendo en acción a uno de los mejores equipos del mundo.

Los cremas brasileños están actualmente en Chile en donde debutaron ganándole al campeón local Colo Colo por tres a uno. De ahí vendrán directamente a Costa Rica para cumplir con esos dos fantásticos partidos.

Se nos informa que se cobrarán precios módicos si se toma en cuenta la calidad del cuadro visitante: ₡ 6.00 sol. ₡ 12.00 sombra y ₡ 25.00 palco.

Además se ha dispuesto que las mujeres y niños paguen solamente media entrada.

Estamos ya muy cerca de la primera presentación del maravilloso ballet brasileño, que tantos miles de aplausos han recogido en América y Europa.

I. C. E.

SUSPENSIÓN DE SERVICIOS ELECTRICOS EN LA CIUDAD DE TURRIALBA

Con el objeto de efectuar los trabajos finales de relocalización de la línea de transmisión Birris-Turrialba en su entrada a la Subestación de Turrialba, según lo requieren los trabajos de construcción del nuevo Colegio, los servicios eléctricos serán suspendidos en el día de hoy de la 1 p. m. a las 5 p. m.



INSTITUTO COSTARRICENSE DE ELECTRICIDAD

Enero 18 de 1961.

EL BANCO DE COSTA RICA

AVISA

a los interesados que en La Gaceta N° 13 del 17 de enero de 1961 aparece publicada nuestra Licitación Pública N° 181 "Arrendamiento Local de la Bodega El Ingenio", situado en la calle primera entre avenida 12 y 14 y avenida 14 entre calles Alfredo Volio y 1ª con una área total de 1.706 metros cuadrados.

EL DEPORTIVO TASSARA COSECHO CUATRO TRIUNFOS

Alajuela - 11 de Enero 1961

Sr. Luis Cartin P. Cronista Deportivo de Radio Monumental y Enc. Sección Dep. del Periódico La República

Muy estimado Cartin:

Por medio de la presente me permito saludarlo y a la vez solicitarle me conceda un espacio en su muy escuchado programa de las 6 y 15 de la tarde y en su muy leída página deportiva.

El equipo Dep. Tassara, de la Ciudad de Alajuela, viajó el sábado 7 de los corrientes a Pilas de Candel con el fin de llevar a cabo unos encuentros de fútbol contra los equipos de ese lugar. El primer encuentro de la serie se llevó a cabo el sábado a las 3 p. m. contra el equipo de la localidad, este primer encuentro estuvo muy interesante, ya que era el primero de la serie y además los fanáticos lo estaban esperando con mucho entusiasmo, al terminar los 90 minutos de juego, el marcador indicaba la primera victoria para el equipo visitante por un 3 x 1.

El domingo 8, nos tocó como primer contrincante el equipo del Golfo, para este encuentro ya los cuatro estados de la canchales de fútbol y los cientos de fanáticos y hasta al equipo vi-

sitante contaba ya con un número bastante crecido de fanáticos; al finalizar los 90 minutos el marcador indicaba un nuevo triunfo para el equipo visitante, esta vez por un 5 x 1. Seguidamente vino el segundo encuentro del día; enfrentándose nuevamente el equipo visitante contra el equipo de la localidad, este encuentro se puso muy interesante ya que era la revancha que el Dep. Tassara que se encontraba invitado, le concedía a este equipo, al final de los 90 minutos de juego el marcador indicaba el tercer triunfo para el Dep. Tassara por 4 a 1. Media hora después se despedía el Dep. Tassara, enfrentándose al equipo de Pavones, que por cierto nos dio bastante batalla pero al finalizar el encuentro era la cuarta victoria para el Dep. Tassara por 3 a 1. De esta manera el Dep. Tassara se despedía invitado con 4 victorias — 15 goles a favor y 4 en contra.

El Dep. Tassara quiere por este medio dar las más expresas gracias a las autoridades deportivas de ese lugar por las finas atenciones que nos brindaron en esta corta serie que fue todo un éxito para nuestro modesto equipo.

Atte.
Por Dep. Tassara:

LUIS A. GONZALEZ